

## Hurepoix - Montigny (12/03/2023)

Non mais c'est quoi ce bazar ? Se foutrait-on de ma gueule ? On voudrait m'éjecter qu'on ne s'y prendrait pas autrement! Lisez plutôt.



Pour une fois que je m'absente un dimanche de match, et pour la bonne cause, chers lecteurs, puisque c'était pour manger du rosbif dans le temple de Twickenham (quel match mes aïeux, quel match!), voilà-t'y pas que nos Mont'Eigneuses, décimées par les absences et les blessures, concassées des épaules aux chevilles, tout juste sorties d'un forfait imposé par le contexte, le moral collé sous les crampons et l'effectif en capilotade décident de jouer leur plus beau match de la saison sur le borbier chevrotin contre les Lim'settes! Si je gêne, faut-le dire ! S'il faut que je parte tous les dimanches voir 22 bleus marcher sur la gueule de quelques anglais en déroute pour que Lala traverse le terrain 10 fois sans tomber la balle, que Lise (20 kg tout compris, avec la boue) retourne la plus lourde des Lim'Settes et se relève "même pas mal", que Lulu (21 kg queue de cheval comprise) déblaie comme le 1<sup>er</sup> Ollivon venu, que Marina sauve encore la patrie à la dernière seconde comme un Bruce Willis d'avant Alzheimer... bref que nos Mont'Eigneuses sortent un match magnifique d'engagement et de détermination collective, je prends un abonnement à l'Eurostar illico.

Bien sûr, le résultat n'est pas à la hauteur des efforts et de la qualité de jeu déployés par nos verts. Menées assez rapidement, les Mont'eigneuses ont tenu la dragée haute aux Lim'Settes et bloqué toutes leurs attaques pendant le 1<sup>ère</sup> mi-temps. Juste après les oranges, ce sont les verts qui dominent, et scorent 2 fois en 6 minutes par Lulu. Le jeu est très vif, engagé et s'équilibre peu à peu. Les Lim'settes égalisent à la 60<sup>ème</sup> sur une petite erreur de placement de notre ligne, et finiront par prendre un avantage définitif à 4 minutes de la fin, profitant de leur supériorité numérique après la sortie de Zaza sur carton jaune. Frustrant, mais logique. On retiendra surtout le formidable état d'esprit de nos verts qui ont défendu et attaqué comme jamais et méritent autant de félicitations que les bleus de France sortis triomphants de Twickenham.

Mon petit doigt m'a dit que, comme tous les dimanches, quelques Gretas se seraient glissées dans l'effectif: Alexane, pour une roucoulette que n'aurait pas renié le grand Michaël Guigou; Camille the Frog pour le coup de pied le plus court de l'histoire, directement dans les bras de sa partenaire Ombeline placée 2m devant elle, et Louise qui va devoir arrêter le muscadet si elle espère avoir moins de crampes que de temps de jeu.

Mais, chers lecteurs, mon Greta à moi, THE souvenir que je garderai de ce match vécu à distance grâce aux commentaires audio en direct de ma journaliste préférée Mrs Heueueueueueue-Margaux, ce sont les 3 secondes immortalisées par l'enregistreur de mon téléphone où Maxime, notre Max, celui qui passe si près du carton rouge chaque dimanche qu'il finira par en devenir daltonien, notre Max dit "l'arbitre était très bien". Je vais faire analyser cet audio par les services secrets pour vérifier que ça n'est pas un fake parce que je n'y crois pas encore tout à fait. Si c'est du vrai, c'est le 2<sup>ème</sup> évènement historique du WE après la branlée subie par les rosbifs à Twickenham. Quel week-end!

Bon c'est pas tout ça, faut se remettre de nos WE respectifs, les filles. J'ai des bières à digérer, et vous des bobos à soigner. Lala, par exemple, a mal à sa patte de poulet faite d'avoir relâché assez de ballons... Dimanche prochain, on reçoit le Racing. Pas de répit dans ce championnat impitoyable !

Adichats

PS: si quelqu'un connaît un réparateur de chariot, les anglais en cherchent. Swing low, ...